

Guide Michelin: Ein neuer Stern für Salzburg



Der Guide Michelin vergab zwei neue Auszeichnungen: Ein Stern strahlt über Kasern und ein zweiter "Bib Gourmand" über Lieferung.

(Von Peter Gnaiger.) Glaubt man dem Reifenkonzern Michelin, dann ist die Stadt Salzburg seit gestern gleich um zwei touristische Ziele reicher. Denn jener heute weltberühmte und immer noch sagenumwobene Gourmetführer - der erstmals im Jahr 1900 erschienene Guide Michelin - hatte nur einen Zweck: Er sollte die Franzosen zu mehr Mobilität verführen. Den Anreiz sollten Tipps zum Speisen liefern. Und das sollte zu guter Letzt den Verschleiß ihrer Michelin-Reifen erhöhen. So einfach war das damals noch.

Nach Erscheinen der aktuellen Ausgabe "Main Cities of Europe 2015" dürften nach dieser Logik nun zwei Salzburger Restaurants bald stets volle Parkplätze haben: Über dem SENNS im Gusswerk in Kasern ist etwa gleich ein neuer Stern am Gourmethimmel aufgegangen. Mit diesem kulinarischen Ritterschlag, der für "herausragende Küche" steht, wurde Andreas Senn übrigens für sein Gastspiel im vorigen Sommer belohnt. Im Winter wollte Senn eigentlich in Kitzbühel bleiben. Dort betrieb er mit seiner Frau Eva das Restaurant Heimatliebe im noblen A-Rosa-Hotel. Am 17. Jänner übersiedelten die beiden aber nach Kasern. Als Starthilfe darf der Stern zweifellos als Geschenk des Himmels bezeichnet werden. Aber Senn hat noch mehr vor: "Es ist noch Luft nach oben", sagt er.

"Bib Gourmand" für Hubers

Höchst erfreut waren auch Harald und Andrea Huber, die vor einem Jahr den Lieferinger Fischerwirt neu übernahmen. Dieser hieß fortan Huber's im Fischerwirt und der gute Ruf blieb auch den Testern des Guide Michelin nicht verborgen. Sie verleihen den Hubers in der aktuellen Ausgabe einen "Bib Gourmand". Dieser steht für "sorgfältig zubereitete und preiswerte Mahlzeiten". Mit den Hubers verfügen in Salzburg nur noch die Lokale Brandstätter (ebenfalls Lieferung), Schloss Aigen und der Auerhahn (Itzling) über den begehrten "Bib". Auch die bisherigen "Stern-Träger" Esszimmer, Pfefferschiff, Ikarus und Carpe Diem hielten ihre Auszeichnung.

(Bild: Sternekoch Senn: „Nach oben hin ist immer noch Luft.“ Bild: SN/senn)